



さくらんぼぐみだより

最近の子どもたちの様子

暑い夏を乗り越え、夏ならではの遊びを十分に楽しみ、大きく成長した子どもたち。暑さも和らぎ、過ごしやすい陽気になりましたね。子どもたちは友だちと手を繋いで園周囲を散歩したり、また少し距離を伸ばしたりと友だちと手を繋いで歩くこと楽しんでます。園庭に巧技台を出すと子どもたちは興味津々で「やってみたい」「試してみたい」気持ちに溢れてきます。保育者と手を繋ぎ、はしごや1本橋を渡ったり、跨いだり、巧技台からジャンプにも挑戦していますよ。自分で試したい時は保育者の手を放して真剣な表情でジャンプに挑戦!!子どもたちのやってみたい好奇心を大切にしていきたいと思います。出来た時の「どや顔」にも十分に褒めて自信に繋がりたいと思います。この子どもたちの「どや顔」はとても大切な成長過程なので、おうちでも「どや顔」をいっぱい褒めてください。また、最近は語彙も増えて自分の思いを言葉や仕草で表現しようとする姿も見られます。子どもたちの思いをしっかりと受けとめ丁寧に関わっていききたいと思えます。

今月の活動

- ・天気の良い日には戸外へ出て遊びたいと思います。散歩ではどんぐりや落ち葉を探して拾いながら、秋の自然に触れて楽しんでいきたいと思っています。
- ・ズボンや靴下の着脱など自分の身支度を少しずつ頑張っています。サイズや記名の確認をお願いします。
- ・今月は個人面談もあります。ご家庭での様子や保育園での生活を共有していきましょう。どうぞよろしくお願ひいたします。



おねがい

- ・衣服の着脱を頑張っている子どもたち。シャツやズボンのサイズの確認と、気温に合わせて衣類を調整したいと思っていますので、ご準備をお願いします。
- ・外遊び用の上着の準備もお願いします。フードのないもので記名を忘れずをお願いします。(使用する頻度にもよりますが、週末に持ち帰ります)

10月

2022年9月30日境木保育園
さくらんぼ組担任

給食おいしいね

子どもたちの大好きな給食の時間。子どもたちが一番落ち着いている時間です。まだ手づかみで食べる子もいますがその姿はとても意欲的です。お野菜が苦手な子もいますが、今は好きなものを沢山増やしていきましょう。「どんな音がするのか?」「どんな味がするのか?」といろんな食材や味付けに興味を持ち「ちょっと食べてみようかな」と思えるような声かけをしていきたいと思ひます。境木保育園の給食はとてもおいしいですよ。



今月のうた・手遊び

- ・やきいもグーチャーパー
- ・どんぐりころころ
- ・おてらのおしょうさん

